

Kundenportal Cockpit



Meine Entscheidung.
quickline.ch

QUICKLINE

Hauptübersicht

In der Hauptübersicht sind alle Ihre Quickline Produkte aufgeführt. Ebenfalls sehen Sie Ihre offenen Bestellungen. Als weiteres Feature stehen Ihnen verschiedene Verwaltungsoptionen zur Verfügung (z.B. E-Mailadressen, Rechnungs- und Wohnadressen, Kostenüberwachung oder Upgrades).

The screenshot shows the main overview page of the Quickline customer portal. The page is organized into several sections:

- Menu:** Located on the left, it includes options like 'Start', 'Meine Daten', 'Produkte', 'Dienst bestellen', and 'Zusatzkosten'.
- Header:** Displays the 'QUICKLINE' logo and navigation links for 'PRIVATKUNDEN', 'BUSINESS', 'DIE GRUPPE', 'PARTNER', and 'MYWORLD'. The user 'MARKUS' is logged in.
- Produkte:** A central section showing three product cards: 'Internet 50', 'Quickline Swiss Flat', and 'Smartcard'. Each card includes details like 'Kombiprodukt', 'All-in-One Bronze', 'Status', 'Nummer', and 'Aktiviert' date, along with a 'verwalten' button.
- Mobile:** A section below 'Produkte' showing details for 'Markus - 000 000 00 00', including 'Tarifplan-Name', 'Nummer', and 'Startdatum', with a 'Mobile verwalten' button.
- Quicklinks:** A section with links for 'Kostenpflichtige Pakete für Smartcard', 'E-Mail verwalten', 'WLAN für Internet 50 verwalten', and 'Passwort für Markus verwalten'.
- Kontakt:** A section showing 'Installationsadresse', 'Mobile Privat', and 'Festnetz Privat' numbers, with an 'Adresse ändern' button.
- Zusatzkosten laufende Periode:** A section with a 'Detaillierte Kosten anzeigen' button and a table showing costs for 'Festnetz', 'Digital TV', and 'Mobile'.
- Verfügbare Upgrades:** A section with an 'Alle Produkte anzeigen' button and three upgrade cards: 'Digital TV / Radio HD Set-Top-Box', 'Quickline Take 2 HD', and 'Quickline Mobil Smart Flat S', each with a 'Bestellen' button and pricing.
- Right Sidebar:** Contains user information for 'Markus Müller', 'Kundenummer 000000', 'Ihr lokaler Kabelanbieter QUICKLINE', and a 'Hilfe Benutzerhandbuch' section.

Produktübersicht

Produkte

Internet	Festnetz	Digital TV
Internet 200 Kombiprodukt All-in-One Platin Status Aktiv seit 01.10.2013	Quickline Swiss Flat Kombiprodukt All-in-One Platin Nummer 000 000 00 00 Aktiviert 25.08.2010	Vertel! Kombiprodukt All-in-One Platin Geräteadresse 00:00:00:00:00:00 Aktiviert 20.08.2010

E-Mail

E-Mail
bvcbg@quickline.ch

E-Mail
dskjhg@quickline.ch

Und 1 weitere Adressen.

Quicklinks

Kostenpflichtige Pakete für Vertel! [5669] verwalten
E-Mail verwalten
Passwort für Roger verwalten

Kontakt

Installationsadresse
Strasse 0
0000 Ort
0000@quickline.ch

Mobile Privat
+41 000 000 00 00

Festnetz Firma
+41 000 000 00 00

Zusatzkosten laufende Periode

Telefonie	Digital TV	Mobile
CHF 0.00	CHF 0.00	CHF 0.00

Verfügbare Upgrades

Digital TV / Radio HD Set-Top-Box	Quickline Office Duo Premium	Quickline Mobil Youth Start
Über 500 TV- und Radiosender empfangbar. Attraktive Zusatzpakete abonnierbar.	Bandbreite: Business Internet 200/10 5 Rufnummern inklusive Telefon Flatrate Schweiz IVR-Funktion	ohne Handy, jederzeit kündbar
Bestellen	Bestellen	Bestellen
Einmalig CHF 240.00	CHF 179.00 / Monat	CHF 12.00 / Monat

Produkte

In der Produktübersicht sehen Sie alle Ihre aktiven Quickline Produkte und verwalten diese.

Internet

Sie sehen Ihre Geräteadresse und das Aktivierungsdatum.

Möchten Sie ein Upgrade auf ein anderes Internet-Abo tätigen, klicken Sie bitte auf «Kombipaket ändern».

Mit dem Button «Vertrag pausieren» suspendieren Sie bei Bedarf Ihr Internet-Abo für eine gewisse Zeit.

Festnetz

In dieser Kategorie nehmen Sie Einstellungen vor (Callbox einstellen, Rufumleitungen verwalten und Nummern sperren) oder sehen Ihr Anrufprotokoll ein (Ihre letzten 10 Verbindungen).

Digital-TV

Verwalten Sie Ihre Pay-Pakete, Favoriten (siehe Seite 4) sowie Börsenkurse und lassen Sie sich Ihre monatlichen Kosten für gemietete Filme anzeigen.

Zusatzdienste

Bestellen Sie Zusatzdienste wie Cloudspeicher, das Internet Security Package oder Mobile-TV.

E-Mail

Verwalten Sie Ihre E-Mailadressen: Neue E-Mailadressen erstellen, Adressen entfernen oder Passwörter ändern.

Friendsclub

Sehen Sie Ihren aktuellen Q-Points Kontostand ein. Werben Sie Quickline Neukunden und wir belohnen Sie mit Rechnungsgutschriften. Nach erfolgreicher Aufschaltung Ihres erworbenen Neukunden können Sie die gewonnen Punkte hier einlösen. 1000 Punkte entsprechen einem Wert von CHF 10.–.

TV-Favoritenliste erstellen

Im Bereich «Produkte» unter «Digital-TV» erstellen Sie Ihre TV-Favoritenliste.

1. Durch Klick auf das «+» Zeichen fügen Sie Sender zu Ihrer Favoritenliste hinzu.
2. Mit den Pfeiltasten passen Sie die Senderreihenfolge nach Ihren Wünschen an.

The screenshot shows a web interface for managing TV favorites. The title is "TV-Favoriten". Below the title, there is a search bar containing "Verte! [5669]". A sub-header reads "Verwalten Sie Ihre Lieblingssender." (Manage your favorite channels). The interface is divided into two main sections: "Senderliste" (Channel List) and "Favoriten" (Favorites).

Senderliste: This section contains a search input field labeled "Sender suchen" and a list of channels, each with a plus sign (+) to its right:

- SRF 1 HD
- SRF zwei HD
- SRF Info HD
- Kanal 9 HD
- TeleBärn HD
- TeleBielingue
- TeleBasel HD
- Tele 1 HD
- SHf Schaffhauser Fernsehen
- Tele D
- ZüriPlus
- Tele Top
- Tele M1 HD

Favoriten: This section displays a numbered list of 8 channels, each with a minus sign (-) and up/down arrow icons for reordering:

- 1 rbb HD
- 2 Universal Channel D HD
- 3 Channel 4 HD
- 4 Nautical Channel
- 5 Kanal D (Euro D)
- 6 TV8
- 7 RTS Sat PTC
- 8 pinkids